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REQUERIMENTO N°. 075/2022

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e Cumpridas as
Formalidades Regimentais, que se faça pedido de indicação ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município; Sr. Edmilson
Cupertino de Almeida, no sentido de incluir no Plano de Trabalho
da Administração a instalação de lâmpadas de Led em todos os
bairros e no Centro do Distrito de Bonança, nesta cidade.

Requeiro Urgência:

JUSTIFICATIVA: A instalação de lâmpadas de Led melhora muito a
qualidade da iluminação pública, dando mais segurança aos
moradores, motivo pelo qual estamos fazendo essa solicitação,
para que a população desses bairros e do Centro deste Distrito,
tenham uma iluminação de qualidade, dando-lhes mais segurança.

As lâmpadas de Led representam maior luminosidade para a área,
bem como menor custo em Kw/hora, pois, embora o investimento
em LED é consideravelmente maior do que na iluminação
tradicional, o retorno é a economia de energia que é muito maior,
sem contar os benefícios para o meio-ambiente. As lâmpadas do
tipo LED tem uma vida útil em horas de mais de 50.000, enquanto
a tradicional chega, quando muito, 7.000 horas de vida. A troca é
realizada, portanto, num espaço de tempo imensamente maior. Os
LEDs na iluminação pública geram mais conforto visual,
contribuindo para que os indivíduos possam ter um desempenho
visual melhor do que acontece no ambiente.

SALA DA"",
VEREADOR E

SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL
RENO, em 28 de março de 2022.
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Edmar Apolinário - Galego do Cloro
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